

GEWEA 2017 - Der Weg des Holzes

Vom 28. April bis 1. Mai nutzten beinahe 100 Unternehmen aus der Region die Möglichkeit, sich und ihre Arbeit der Öffentlichkeit zu präsentieren. Unter dem Motto «Der Weg des Holzes» konnten wir den Besuchern die ThurHOLZ GmbH, sowie die Arbeit der Holzindustrie und der gesamten Wertschöpfungskette, auf spielerische und informative Weise näher bringen.



Zu Gast an unserem Stand an der GEWEA war auch Johanna Spyri. Wir freuen uns, dass sie mit Ihrer Präsenz Besucher von Jung bis Alt begeistern konnte. Johanna Spyri ist Teil der Schweizer Kampagne für mehr Schweizer Holz. Weitere Informationen über den nächsten Grossanlass erfahren Sie laufend auf unserer Homepage und unter <https://www.woodvetia.ch/de/tage-des-schweizer-holzes>

Impressionen von der GEWEA 2017









